

Humphreys clasifica en “Categoría AA-” la solvencia de Tanner Banco Digital

Entidad bancaria perteneciente a Tanner Servicios Financieros

Humphreys acordó asignar a la solvencia de **Tanner Banco Digital (Banco Tanner)** “Categoría AA-”, mientras que a la tendencia se le asignó “En Observación”.

Entre las principales fortalezas, que sustentan la clasificación de riesgo en “Categoría Nivel 1+/AA-” para la solvencia de **Banco Tanner** y los depósitos que capte en el futuro, destaca la cartera de colocaciones que administrará el banco, la cual cuenta con historia conocida derivada del hecho que estará compuesta mayoritariamente por clientes atendidos por la matriz. Adicionalmente, dada la experiencia del grupo y las condiciones del mercado, es factible presumir perspectivas de crecimiento en el volumen de operaciones, lo cual permitiría una rápida generación de utilidades para el banco.

Santiago, 07 de noviembre de 2024

Resumen Clasificación

Solvencia: Nivel 1+/AA-

Tendencia: En Observación

Otro elemento que se considera favorable para la clasificación asignada es el bajo y controlado nivel de endeudamiento que el banco espera mantener, esto al ser comparado con el estándar del sistema financiero. De acuerdo con las proyecciones de la entidad, se espera que el banco mantenga un endeudamiento, medido como pasivo exigible sobre patrimonio de 4,6 veces y 6,2 veces para el primer y tercer año de operaciones, respectivamente. A partir de ello se presume que la institución financiera operará con un adecuado índice de Basilea.

Asimismo, en opinión de **Humphreys**, la entidad debería beneficiarse de la mayor regulación que existe en el sistema bancario, lo que le permitirá fortalecer los controles internos de **Banco Tanner**. Por otra parte, el banco contará con un mayor acceso a fuentes de financiamiento, al compararlo con entidades no bancarias que participan en el mercado, además se incluye el acceso a liquidez del que dispone el sistema bancario chileno.

Sumado a lo anterior, se incorpora como elemento positivo para la clasificación la conformación de una alta administración, la cual cuenta con ejecutivos que disponen de experiencia en la industria bancaria y en el mercado financiero. Además, se reconoce el *know how* proporcionado por la matriz.

Sin perjuicio de lo mencionado anteriormente, uno de los factores principales que limita la clasificación de riesgo hace referencia al desafío que enfrenta la institución por operar en un medio legal y normativo distinto y

más exigente al que está expuesto su matriz. Independiente de los beneficios a los que se podría acceder como banco, ello no inhibe que la entidad estará sometida a una serie de materias de diferente grado de complejidad, entre las que se incluyen la obligación de reportar periódica y sistemáticamente al regulador, mayor control sobre sus provisiones y, en general, someter su actividad al estricto cumplimiento de las leyes y normativas vigentes para el sistema bancario. Con todo, este riesgo se mitiga, en parte, porque en el último tiempo su matriz ha tendido a operar bajo parámetros similares a los exigidos en un ambiente de mayor regulación; por otra parte, para la operación efectiva del banco se requiere la aprobación de la Comisión para Mercado Financiero (CMF), quien debiera velar por las condiciones mínimas para un funcionamiento adecuado según el estándar chileno.

De la misma forma, la clasificadora incorpora el perfil de clientes, básicamente pequeñas y medianas empresas, las cuales son altamente sensibles a los ciclos económicos lo cual, eventualmente, podría repercutir en una reducción del nivel de operaciones en momentos de crisis. Cabe mencionar que este es un riesgo intrínseco del sector y no solo del banco.

También, para efectos de la clasificación, se ha considerado el tamaño esperado del banco, las características y diversidad de sus activos, el riesgo de sus clientes y deudores; así como el hecho que se trata de una entidad que tendría algunas características propias de un proyecto.

En el ámbito de ASG, la matriz de **Banco Tanner**, cuenta con un comité enfocado en el tema y dispone de una Estrategia de Sostenibilidad la cual se incorpora como un pilar estratégico de la compañía. Lo anterior se detalla en la memoria anual de su matriz, y se espera que el banco adopte estas prácticas.

Por su parte, la tendencia de la clasificación se califica "*En Observación*" en atención a la necesidad de monitorear en la práctica la capacidad de la entidad, tanto para operar eficientemente en un ambiente altamente regulado como para desarrollar su modelo de banco según los objetivos presentados a la clasificadora. Si bien, se entiende que durante la ejecución de los planes de negocios pueden existir eventos que lleven a cambios, **Humphreys** espera que ello no implique potenciales riesgos que se asumen controlados en esta evaluación.

Banco Tanner es un banco que se encuentra en proceso de autorización por parte de la CMF, por tanto—a la fecha de clasificación— la entidad no entra en funcionamiento. Sin embargo, una vez entregada la autorización comenzará a operar en el mercado nacional.

La matriz del banco es Tanner Servicios Financieros S.A., compañía que se dedica a entregar servicios financieros a través de operaciones de *factoring* (nacional e internacional), créditos automotrices, créditos a empresas y *leasing*.

Según proyecciones del banco, para el primer año de operación, se espera, en términos aproximados, que la entidad alcance activos por \$ 1.056 mil millones y colocaciones netas por \$ 985 mil millones, con un patrimonio de \$ 187 mil millones, equivalentes a un 51,7% del patrimonio de su matriz a junio de 2024.

Nadia Aravena G.

Analista de Riesgo

nadia.aravena@humphreys.cl

Antonio González G.

Jefe de Analistas

antonio.gonzalez@humphreys.cl

Hernán Jiménez A.

Gerente de Riesgo

hernan.jimenez@humphreys.cl